



# INFORME ANUAL 2024

Correo electrónico: [procuracion@fomm.org.mx](mailto:procuracion@fomm.org.mx)

Sitio web: <http://fomm.org.mx/wp/>

---

# Mensaje de la presidenta de patronato

Quiero iniciar este mensaje compartiendo con ustedes el gran orgullo que representa para Fundación Obdulia Montes de Molina, el haber logrado consolidar el proyecto personal de nuestro residente Augusto Sobron Canovi. Escribir la novela “un amor sobre ruedas”, no fue una tarea fácil. Durante diez años la fue desarrollando, ya que es una persona con discapacidad motriz que presenta dificultad para coordinar movimientos y tiene además problemas de lenguaje, pero es un claro ejemplo de paciencia y tenacidad.

Mucha gente estuvo atrás del proyecto de Augusto, apoyándole en el logro de su objetivo. Hago un reconocimiento a todas y cada una de las personas involucradas; muchas mencionadas en este informe y otras tantas anónimas, pero igualmente importantes. Gracias también a Librería Durga y al restaurante Cutre por el patrocinio de los eventos de presentación del libro.

Este año contamos nuevamente con el apoyo de Nacional Monte de Piedad, Fundación Luz Saviñon, y Fundación grupo México, quienes nos otorgaron recursos financieros en proyectos de coinversión. También tuvimos el patrocinio de Restaurante Entremar para nuestra cena anual a beneficio, ¡Muchas gracias a Gabriela Cámara por esta aportación tan invaluable!

Agradezco también a Grupo de los 16, por habernos invitado a formar parte de los beneficiarios de su venta de arte 2024 y por habernos favorecido con un donativo monetario.

Un año 2024 de grandes satisfacciones y también de tristeza por la pérdida de Fernando Alavéz, miembro activo del patronato, y de nuestro benefactor Ricardo Vega. ¡Descansen en paz!

Me despido agradeciendo la colaboración de cada uno de ustedes que ha impulsado nuestra causa, su generosidad ha marcado una diferencia tangible en la vida de muchas personas y ha permitido que nuestra labor continúe con renovada fuerza y dedicación.

Les pido que juntos sigamos construyendo un futuro mejor y más esperanzador para las personas con parálisis cerebral, residentes de nuestra casa hogar



Lic. Marcela Macias Ortega

---

# Mensaje de dirección

Es un placer presentar el informe de actividades correspondiente al año 2024. Un año de logros significativos en lo que se refiere a los proyectos personales de nuestros residentes.

Nuestro niño de preescolar concluyó su segundo año e inició el tercero, avanzando en conocimientos pero también en la parte social.

Recuerdo que hace diez años ingresó con nosotros un niño de apenas diez añitos de edad y ahora se ha convertido en todo un universitario de primer cuatrimestre de la licenciatura de diseño digital y animación.

Por otra parte Augusto Sobron nos ha dejado asombrados con su novela "Un amor sobre ruedas", haciéndonos reflexionar sobre los anhelos y la vida vista desde las limitaciones de la discapacidad, en esta novela donde Augusto es libre a través del pensamiento.

También se hicieron alcancías de "cochinitos" para una de las campañas de *marketing* de Metlife, donde los residentes trabajaron de manera muy entusiasta junto con sus asistentes para su elaboración. ¡La verdad quedaron muy bonitas!

Y como siempre debe haber tiempo para divertirse en casa y fuera de ella. Todos los residentes en compañía del personal y voluntarios se fueron de paseo en el verano, visitando los jardines de México en Morelos, Africam Safari y las aguas termales en Chignahuapan Puebla, ¡porque lo suyo es la diversión!

Agradezco la dedicación del personal de FOMM y de los voluntarios, así como a los servidores sociales y practicantes que han hecho posible la realización de las actividades e impacto social durante este año; a cada uno de nuestros donantes no solo envío mi gratitud sino también mi admiración.

El camino por delante está lleno de desafíos, pero también de oportunidades. Con su apoyo continuo, estamos decididos a superar cualquier obstáculo que se presente y a continuar brindando una mejor calidad de vida a nuestros residentes, personas con parálisis cerebral y otros daños neurológicos.

Sinceramente:



C. P. Alicia Garcilazo Ramírez  
Directora General